皆さんです。

山の麓にある

PO法人うきしろ桜山会」の

事長の玉浦

巖さん。慣れ親

で岩や木が散乱し、

桜が

何

平成30年7月豪雨の影響

の生活に根付いている」と理

桜山は昔から地域の人々

桜山を「桜」でいっぱいにしたい



一原駅の北側に位置

前に合う、 備に取り組んでいるのは「N にしようと植樹や環境の整 望 頂上からは市中心部が Ŕ できる「桜山」。 桜のきれいな山 その名

ます。 毎月1回 木や周辺の手入れをして は集まり、

バーが活動しています。 心に総勢約160人のメン 4つの町内会の皆さんを中

> うきしろ桜山会の皆さん NPO法人

> > ます。

恒例行事として、

の桜の木が元気に育って

みんなでアイデ ます。 他の木とのバラ 桜山は岩が多い 所を決めること。 ンスを見ながら る場所が限られ を出し合って 岩を避け 植樹でき

話をすること」。 切にしているのは「頻繁に世 植える場所を決めています。 本に愛着を持つため、 立派な桜に育てるため、大 「結婚20周 会員が 年 植 本

を記したプレートを付けて 2歳記念」など好きな言葉 ます。 する時には 世話をするために 植えた

61

のは桜の植樹場

在、

山には約850

苦労している

10本の成木を植えました。

と平成25年に会

0

い間は植樹をすることが

設立されまし

きていませんでしたが、

年2月に再開。

30本の苗木

たちの力できれ

んだ山を自分

本も倒れてしまいましたが

に整備

しよう

復旧活動を続けました。 それでもくじけずに地道

よう、 旦には頂上で初日の出と桜 山を桜でいっぱいにできる でもらえれば」と皆さん。 幹線の中から桜を見て喜ん は花見を行なっています。 のまちの人たちにも駅や新 木の共演を楽しみ、 「三原の人はもちろん、 これからも活動を続 春に 桜

あ・と・が

| 頭特集の取材で名誉市

けます。 PO法人うきしろ桜山会」の ※活動内容など詳しくは フェイスブックを参照

※このコーナーでは、まちをもっと元気にしようと頑張っている人や団体を紹介します。



大きく育つことを願い、 心に世話をしています

)内は前年同月との比較。

92,988人 (-1,146)

(+22)

(-419)

(-727)

検索

で

月報

43,707 世帯

44,739 人

48,249 人

人口移動の詳細については 人口移動

※外国人住民を含む

世帯数

男

女

ありがとうございました(F

税などの納期(普通徴収) 三原市の人口(2月29日現在)

○固定資産税•都市計画税 (第1期)

納期限 30日(木)まで

夜間収納・証明書交付業務の 窓口(19時まで)

毎週木曜日

航空機の騒音測定結果(2月分)(Lden)

- 正広局(本郷町善入寺正広)=51.6
- ▶本郷局(本郷町船木川西上)=53.5

きるよう頑張ります。 自分に勝つ」を目 新年度スタートの月。 自分自身と向き合う機会は少 焦ったりしがちな私。 他人と比べて、 切」と答えてくださいました の勝負だと思ってやることが大 は」という質問に「人と競争しよ うと思うから緊張する。 なかったかもしれません▼今月は な大舞台でも緊張しない秘 ーした時のこと。「五輪のよう の池田敬子さんにインタビ 落ち込んだり、 [標に、 池田先牛 これまで 今までの 飛躍で 自分と

市ホームページをリニューアルしました

先月24日に市ホームページをリニューアルしまし た。スマートフォンやタブレットなどでも見やすく使 ・ジとなるようデザインを刷新しました。



トップページのイメージ

- ①スマ - トフォンやタブレットなどでの見やす さ使いやすさを向上させました
- ②市メール配信システムと連携することで災害 情報の発信力を強化しました
- ③閲覧数が多かったコンテンツをトップページ に表示するなど、欲しい情報にたどり着きやす くなるよう工夫しました
- 間広報戦略課(☎0848.67.6007)